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Riunione GIUNTA ESECUTIVA: verbale 

 

A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione A.N.N.A., il Sig. 
Tacchini Pietro ha riunito in presenza il giorno 15 giugno 2024 alle ore 8:30 in prima 
convocazione, e alle ore 10:30 in seconda convocazione, la Giunta Esecutiva in seduta ordinaria 
a tale scopo convocata con nota Prot. 2024-1 cat. GE del 03 giugno 2024 presso Spazio Cesuola 
- Sala Conferenze Via Ponte Abbadesse, 451 Cesena (FC). 

Alle ore 8:30 la riunione viene aggiornata in seconda convocazione per mancanza del 
numero legale. 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), assenti (*), i Signori: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ed i Sigg.ri invitati a partecipare senza diritto di voto: 

1    

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini alle ore 10.30, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita 
tutti i convenuti a discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno della riunione della 
Giunta Esecutiva. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale Segretario. 

Punto 1 O.d.g.: «Attribuzione della Personalità giuridica all’Associazione» 

Il presidente Tacchini informa che ha incontrato il notaio Caracciolo la settimana precedente e 
che il notaio ha spiegato le ragioni che non rendono conveniente la trasformazione 
dell’associazione in una associazione con personalità giuridica in quanto prima di tutto dovrebbe 
essere modificato lo statuto, poi dovrebbero essere nominati i 3 revisori dei conti.  

Aggiunge inoltre che con l’attuale normativa sul 3° settore non saremmo più equiparati 
all’attuale categoria del calcio ma saremmo in un’altra categoria non ancora definita; infatti, 
attualmente abbiamo un regime fiscale forfettario che scadeva a dicembre 2023, ma è stato 
prorogato a dicembre 2024. 

Considerato che il periodo di vita dell’associazione non sarà ancora molto lungo, il notaio ci 
consiglia di lasciare le cose come stanno. 

Asirelli chiede allora perché si era presa in considerazione la possibilità di attribuire la 
personalità giuridica all’associazione. 

 Tacchini Pietro Presidente P 

1 Asirelli Corrado Membro Giunta Esecutiva P 

2 Baldoni Margherita Membro Giunta Esecutiva P 

3 Duri Francesco Membro Giunta Esecutiva P 

4 Fontana Lazzaro Membro Giunta Esecutiva * 

5 Lombardi Giuseppe Membro Giunta Esecutiva P 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore * 

2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore * 

3 Gastaldello Attilio Roberto Socio Fondatore * 

4 Passaretti Natalina Socio Fondatore/Giunta 
Esecutiva * 
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Tacchini risponde che era una soluzione a cui si era pensato per togliere la responsabilità 
patrimoniale all’organo dirigente, ma in ogni caso ritiene che non dovremmo avere problemi, 
vista la trasparenza con cui operiamo, ma in ogni caso ha stipulato una assicurazione legale per 
salvaguardare i membri della giunta di carattere civile, penale. 

La collega Baldoni chiede informazioni su quale tipologia di danni l’associazione potrebbe essere 
chiamata a risarcire e si ipotizzano danni ai partecipanti ai corsi in presenza. 

Il presidente precisa, inoltre, che neppure abbiamo debiti che potremmo essere chiamati a 
pagare e configurarsi come possibile danno cagionato dall’associazione, in quanto non ha mai 
contratto debiti per ANNA. 

Durì ipotizza anche che potenziali richieste di risarcimento possano essere generate da 
inconvenienti derivanti da eventuale inabilità del presidente. 

A tal proposito Tacchini spiega che la vice presidente Baldoni Margherita è stata abilitata ad 
operare nel programma di gestione di ANNA ed anche di effettuare pagamenti sul conto 
dell’associazione.  

Durì chiede anche se si è pensato all’evoluzione dell’associazione nei prossimi anni. 

Il presidente allora introduce il 2° argomento all’ordine del giorno. 

Punto 2 O.d.g.: «Preparazione futura dell’Associazione per garantire la sua rilevanza e 
sostenibilità» 

Tacchini ritiene che ci sarà una spinta sempre maggiore all’utilizzo della piattaforma SEND e di 
avere informazioni che la stessa ANCI stia spingendo per l’utilizzo della piattaforma al fine di 
alleviare i comuni in questa attività perché i comuni hanno sempre meno personale con la 
qualifica di Messo Comunale e quelli che vanno in pensione non vengono sostituiti e ovviamente 
questo influirà anche sulla nostra associazione. 

Vengono ipotizzate eventuali problematiche di cui tener conto quando si arriverà in futuro alla 
chiusura dell’associazione. Per esempio, in riferimento alla gestione delle polizze assicurative 
dei soci si rende necessario capire cosa potrebbe succedere se l’associazione chiudesse prima 
della fine della validità delle polizze. 

I partecipanti concordano nel ritenere che le polizze siano collegate all’esistenza 
dell’associazione per cui sarebbe preferibile che l’associazione concludesse la sua esistenza in 
concomitanza alla fine del periodo assicurativo. È stata anche paventata la possibilità che 
potrebbe non esserci il tempo di prolungare la vita dell’associazione fino alla scadenza del 
periodo assicurativo, se i cambi della legislazione imponessero un onere considerevole collegato 
alla sua trasformazione, ma si ritiene che dovrebbe essere garantito in ogni caso un periodo per 
la liquidazione di tutte le partite ancora in essere. 

Tacchini osserva che il pagamento delle tasse in caso di chiusura verrebbe effettuato l’anno 
successivo e di conseguenza non sarebbe possibile chiudere il conto dell’associazione alla fine 
dell’ultimo anno di vita; quindi, dovrebbe essere previsto obbligatoriamente un periodo 
necessario a liquidare le partite ancora in sospeso. 

Sarà inoltre individuata in occasione dell’Assemblea Generale una associazione a cui devolvere 
l’eventuale avanzo di gestione. 

Punto 3 O.d.g.: «Varie ed eventuali» 

Non essendoci altri argomenti da trattare il presidente chiude la riunione.  

Alle ore 13:00 circa, il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Asirelli Corrado  

15.06.2024 


